

El acusado de matar a un joven en una discoteca de Nigrán dice que estaba ebrio

Escrito por

Martes, 24 Febreiro 2004 06:31

Rubén Villar Carrera, de 21 años, bromeaba con una amigas en la pista de baile de la discoteca Ramallosa 2000 de Nigrán. Eran las diez de la noche del domingo 16 de septiembre de 2001. Dos vigilantes se acercaron hacia Rubén por temor a que algún novio ofendido montase bulla. Pronto se entabló una discusión, que fue observada por Edelmiro Fernández, un cliente que estaba sentado con su pandilla en la zona reservada. Al parecer, un amigo suyo discutía con Rubén.

[Leer más La Voz de Galicia](#)